

Beschlussauszug zu BV/09/24-126

aus der

Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales
der Gemeinde Bobitz

vom 15.10.2024

Top 6.2 Beratung über einen Jugendclub

Frau Scheller spricht die Jugendarbeit am Standort der alten Containerschule, in Garagen, oder evtl. einen Bauwagen als Unterkunft an. Kann ein Container gemietet werden?

Diskutiert werden:

- der Bedarf der Jugendlichen,
- ob ein Jugendclub gewünscht wird,
- eine preiswerte Übergangslösung evtl. als Container,
- Gespräche im Vorfeld mit den Jugendlichen,
- die Schaffung eines Treffpunktes,
- die Klärung der Bedarfe in den Ortsteilen,
- die Beteiligung der Jugendlichen liegt im Durchschnitt bei 30 Prozent
- ein Träger oder die Vereine, z. B. IB - Internationaler Bund, Astrid Brumme in Kombination mit dem Sozialarbeiter in Dorf Mecklenburg sollen angesprochen werden.

Frau Krtschil informiert zu einer Stelle für die Sozialarbeiterin in der Schule (1/2 Stelle). Evtl. Einsatz 1/2 für den Jugendclub.

Frau Scheller schlägt vor, die Förderung zu prüfen und zu beantragen. Sie könnte sich vorstellen, in Bobitz den großen Jugendclub zu schaffen und in Beidendorf eine Außenstelle z. B. in einem Bauwagen.

Es sollte damit gestartet werden: die Jugendlichen über Vereine, die FF und soziale Medien zu aktivieren und ein Treffen zu organisieren, um von den Jugendlichen den Bedarf zu erfahren.

Der Sozialausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, einen Jugendclub auf den Weg zu bringen, ein Treffen mit Kindern/Jugendlichen zu organisieren, einen Bedarf zu erfragen und einen Träger zu finden.